

EN EL PARQUE NACIONAL RADAL SIETE TAZAS

Con trekking educativo Junaeb dio inicio a Escuelas Abiertas de Verano

MOLINA/SAGRADA FAMILIA. Con una actividad de trekking educativo en el Parque Nacional Radal Siete Tazas, en la que participaron estudiantes de Sagrada Familia, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) dio inicio, en la Región del Maule, al programa Escuelas Abiertas de Verano del año en curso. Dicha iniciativa forma parte de una política pública de alcance nacional, que este año contempla más de 60 proyectos a lo largo de Chile con una inversión superior a 700 millones de pesos. A nivel regional, el programa se ejecutará gracias a convenios suscritos con los municipios de Sagrada Familia, Longaví, Pelarco y Maule. Las Escuelas Abiertas de Verano se desarrollan durante las vacaciones y buscan ofrecer espacios seguros, protegidos y formativos, especialmente para estu-

diantes con menor acceso a actividades recreativas. El programa promueve la actividad física, la vida saludable, el aprendizaje socioemocional y la sana convivencia, mediante actividades como salidas educativas, trekking, visitas culturales, reciclaje y talleres recreativos. Además, quienes participan cuentan con alimentación garantizada, además de la cobertura del seguro escolar del Ministerio de Educación.

REACCIONES

"Iniciamos este trabajo oficialmente en Sagrada Familia, pero también vamos a estar en otras comunas de la región y vamos a llegar en todas las actividades de verano que tenemos a más de 85 establecimientos o escuelas con cerca de 5000 estudiantes que son parte de esta red maravillosa de un verano distinto, de

un verano entretenido y de un verano feliz", dijo al respecto, el director regional de la Junaeb, Patricio Uribe Ibáñez.

"Este programa ha permitido a los niños y niñas de Sagrada Familia salir a pasear, hacer trekking, disfrutar piscinas, museos, conocer lagunas y miles de lugares de verdad que lo han disfrutado, se nota de verdad. Muchas gracias, vuelvo a reiterar los agradecimientos, ojalá que siga esto creciendo no solamente en nuestras comunas, yo creo que todos nuestros niños en diversos sectores, de diversas comunas lo necesitan", acotó por su parte, el alcalde de Sagrada Familia, Osvaldo Jorquera Padilla.

OPORTUNIDAD

"Tener escuelas abiertas significa brindar la oportunidad para que nuestros niños y niñas y jó-

venes, después de ya transcurrido el año escolar, sigan teniendo esta vinculación con el esta-

blecimiento y además en espacios que son completamente recreativos y también educati-

vos", señaló finalmente, el director del Slep Los Cerezos, Carlo Campano.



A nivel regional, el programa se ejecutará gracias a convenios suscritos con los municipios de Sagrada Familia, Longaví, Pelarco y Maule.